



La notion de déformation en 5ème

publié le 14/03/2017

Travail de portrait en peinture

Sélection de travaux réalisés par les 5ème 2 et les 5ème 4 sur le thème de la déformation en Art : Depuis la période des avant-gardes et du cubisme, on sait qu'il est plus facile de communiquer un sentiment à travers une œuvre si celle-ci est déformée. Elle peut être déformée grâce aux formes, mais aussi grâce aux couleurs, il n'est pas toujours utile de vouloir ressembler à la réalité pour s'exprimer à travers une image ! Voilà tout ce que les élèves de 5ème ont bien compris à travers ce travail de peinture !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.